
Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am

02.06.2020
Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 21:48

Protokoll: Simon

Anwesende: Robin, Simon, Nina, Lena, Fabian, Ernst, Eveline, Vera, Lenka, Thomas, Anna-Lena, 
Florian, Francisca, Hannah (ab 19:45), Paul Kögerler (Gast, während TOP 1), Lisa Valentina Grasdiek 
(Gast, ab 19:45)

TOP 0

  Redeleitung

● Nina

  Fachschaftsdienst

● Vorschlag: Ab 18:30 ist vor der Sitzung jemand im Zoom-Raum für Beratung (M/0/5)
●  9. 6.: Florian

  Kommentare und Stänkereien

● Protokollabgabefristen scheinen schwer mitzuteilen zu sein
● Am 5. 6. ist interner Testlauf des Spieleabends

  Berichte

●  Thomas berichtet vom Lehramts-KeXe
− Bedenken wegen des Praxissemesters, ist in Coronazeiten schwierig. Sollte aber auf Antrag

alles machbar sein
● Ernst berichtet vom KeXe

− SoSe bleibt online, der Vorkurs auch, zumindest vorwiegend
− Volle Zoom-Lizenzen für alle Studierende sind in der Diskussion
− PAK will sich demnächst versicherungstechnisch reorganisieren

  Post und Protokolle

● Protokoll vom 26. 5. wird mit Änderungen beschlossen (M/0/5)
● Nina versucht morgen Post zu hohlen

  Finanzen

● Francisca berichtet von der Kassenprüfung
− Nicht jeder sollte eine Quittung bekommen, die Verkäufe mussten nur nachvollziehbar sein, 

wie bisher auch im Kittelbuch
− Es wurde vorgeschlagen, die Kasse nur für die Finanze zugänglich zu verschließen
− Vielleicht könnte man BlueCard-Zahlung erlauben. Mehr Details sollen folgen
− Das neue Sparbuch hat einen Wert von 1€, eigentlich wären das 201€
− Ansonsten alles ganz ok

● Robert und Francisca haben sich nach neuen Schränken umgesehen, bisher noch ohne 
eindeutiges Ergebnis
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● ESA-Ausgaben werden vermutlich etwas geringer ausfallen als normal

  To-Do und Aufgaben

● Neue Geschäftsführer: Lenka meldet Interesse auf den Posten an, Simon auf den 
Stellvertreterposten. Robin ist auch nicht abgeneigt

● Nachfolger für die BK De Laporte: Lena
● Termine für QVMK: Fabian schreibt morgen Frau Zierhut

  Public Service Announcement

●

  Wanderpokal

●

TOP 1: Erläuterung der Masterprüfungen und EPG

● Prof. Kögerler hat angeboten, die momentane Planung zu erläutern
− Entscheidendes Problem der bisherigen Planung ist, dass das Mobilitätsfenster wegfällt.
− Neuer Plan: 

• Pro Vertiefungsrichtung zwei Prüfungen (45 min, ein Prüfer + Beisitz), über den 
Inhalt von den je drei Veranstaltungen im WiSe/SoSe.

• Prüfer werden aus geplanten Konstellationen wählbar sein
• Direkte Terminvereinbarung mit den Prüfern, ohne zentrale Planstelle
• Eventuell auch teilweise Klausuren statt mündlicher Prüfungen, muss noch eruiert 

werden
• Es gibt Bedenken bezüglich Schieben oder des Ausfalls eines Prüfers aus der 

Konstellation, falls das die Studienzeit verlängert
● Weiteres aus der EPG

−  Bericht vom Jahresgespräch, Regelstudienzeit ist nicht die Regel, vielleicht sollten die 
Tutorien im ersten Semester wieder verpflichtend werden. Problematisch wegen der Uhrzeit

− Leitungsgremium: Vertiefungen werden umgeschichtet, mehr englischsprachige Module, 
aber maximal 50%

− Ernst fragt bei der Fachschaft in Heidelberg nach Erfahrungen mit dem kumulativen 
Prüfungssystem

TOP 2: ALG2-OC-Klausurtermin

● Die ALG2-OC-Klausur wurde vorverlegt, und ist jetzt direkt nach Ende des Praktikums.
● Bedingt dadurch, dass die Klausur für das Praktikum der Biologen kurz darauf 

Zulassungsvoraussetzung ist
● Zweiteilung der Klausur in Biologen und Chemiker an verschiedenen Terminen eher 

unwahrscheinlich
● Eventuell beim PA der Biologen anfragen, ob die Klausur als Voraussetzung für dieses Semester 

ausgesetzt wird, damit die weiter nach hinten verschoben werden kann
● Eigentlich müsste das Praktikum auch vollständig beendet worden sein, um zur Klausur zugelassen

zu werden. Das ist so auch nicht möglich
● Nina fragt bei Meske an, Lenka fragt bei der Bio-Fachschaft nach, ob eine Sonderregelung deren 

PO möglich ist
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